



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

CP de PERPIGNAN



Les agents sauvent la vie de leur collègue.

C'est avec une grande émotion que les agents du CP de Perpignan ont du faire face à l'accident cardiaque dont a été victime leur collègue et équipier JC, hier 28 octobre 2022 vers 18h45, alors qu'il débutait son service de nuit.

C'est au PCI, et fort heureusement à l'heure de la débauche, que le collègue a fait un arrêt cardiaque alors qu'il travaillait sur l'ordinateur.

Pris en charge quasi instantanément par les collègues présents autour de lui et le personnel soignant du CP, JC s'est vu prodiguer les gestes de premiers secours avec apport rapide d'oxygène.

Pendant près d'une trentaine de minutes, l'acharnement des collègues aura permis de récupérer un pouls et une ventilation avant que les Pompiers et le SAMU prennent les choses en mains pour évacuer d'urgence JC vers l'hôpital.

Opéré sans délai, JC est placé actuellement en soins intensifs et plongé dans un coma artificiel pour soulager les organes...

Sa famille adresse ses plus sincères remerciements à l'ensemble des personnels engagés et présents qui ont secouru à temps JC, ce qui a permis de lui sauver la vie.

Les personnels et le SPS restent touchés par l'évènement et tient aussi à saluer l'engagement sans faille des agents pénitentiaires, du personnel médical du C.P et des services de secours.

Mais surtout et réciproquement par ce communiqué, le SPS et les personnels témoignent de leur entier soutien à sa famille et souhaite à notre collègue et ami JC, de se rétablir le plus vite possible !

...Lui qui n'est jamais absent au service...

LE Syndicat 100% Surveillants !

Le 29 Octobre 2022

Pour Bureau Local SPS-PERPIGNAN :
Nicolas FRANCOIS